

Le Canada met en garde les Etats-Unis contre les conséquences des mesures tarifaires



o

La Havane, 12 février, (RHC)- Le Canada a mis en garde les Etats-Unis contre le fait que l'imposition de droits de douane sur l'acier et l'aluminium canadiens augmenterait les prix pour les consommateurs et nuirait à l'économie nord-américaine.

Selon la chaîne de télévision CBC, le Premier ministre, Justin Trudeau, a déclaré que si le gouvernement fédéral réagissait, les exportations nord-américaines d'acier, d'automobiles, de plastiques, de fer et d'avions vers le Canada seraient frappées de taxes.

M. Trudeau a prévenu le vice-président James David Vance, originaire de l'Ohio, que les sanctions de Washington affecteraient gravement l'État, le plus grand exportateur nord-américain vers le Canada en 2023, avec plus de 21 milliards de dollars de marchandises exportées.

Le chef d'État canadien a déclaré que son gouvernement travaillerait avec l'administration Trump dans les semaines à venir pour s'assurer que la Maison-Blanche comprenne l'impact que les prélèvements auraient sur les deux nations.

Par ailleurs, l'Union européenne a promis une réponse ferme à l'imposition, dans un mois, de droits de douane sur l'acier et l'aluminium entrant aux États-Unis.

"Les droits de douane injustifiés imposés à l'UE ne resteront pas sans réponse : ils donneront lieu à des contre-mesures fermes et proportionnées", a assuré la présidente de la Commission européenne, Ursula von der Leyen.

"C'est un scénario perdant-perdant", a déploré de son côté le commissaire européen en charge du Commerce international, Maros Sefcovic.

Sources : Plusieurs

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/376441-le-canada-met-en-garde-les-etats-unis-contre-les-consequences-des-mesures-tarifaires>



Radio Habana Cuba